

地域の皆さんとともに志木を守る

志木市議会議員

# あんどう圭介 市政レポート

けいすけ

2018年  
第1号

あんどう圭介プロフィール：1981年5月20日生まれ

小・中学校とサッカーを続け、私立拓殖大学紅陵高等学校卒業後にプロを目指す。

2005年 社会人サッカー選手として活動。

2011年 引退後は医療機器販売会社で営業主任を務め、担当エリアの志木市で街づくりへの参画機会を得たことで、市政への思いを強める。



地域の皆さまのご要望に耳を傾け、『即、対応！』を心がけています。

対応！1

歩行者を交通事故から守るペイントを！

対応！2

事故の再発を防ぐための看板を設置 !!

いなげやさんとビバホームさん前の交差点にある横断歩道は、歩行者優先なのにもかかわらず、自動車がなかなか止まってくれません。

そこで歩行者の命と安全を守るために、**ドライバーに注意喚起を促す目的として**、道路に赤いペイントを塗ることを執行部の方々にお願いし、実現いたしました。



昨年、いろは保育園の坂の下で、自転車と自転車による接触事故が発生しました。

このような事故の再発を防ぐために、坂を下った場所では自転車を運転する方も一時停止をしていただけるよう、執行部にお願いをして、写真のような看板を設置していただきました。

今後も地域に住む皆さまの安全面強化を目的として、取り組んでいきたいと考えています！



対応！3

錆び付いたカーブミラーを全面的修繕！

対応！4

柳瀬川右岸側の金網フェンスを補修 !!

皆さまよりご要望を多くいただいた、中宗岡の修繕箇所が必要な錆び付いて根元部分がぐらついてしまったカーブミラーへの対応について市へ要請・要望した結果、新しく全面的な修繕をしていただきました。

安心・安全を目的とした、**命を守る道路行政の充実**に向けて、今後も一つ一つ対応してまいります。



柳瀬川沿いにある金網フェンスは老朽化が進み、至る所で破れている箇所があり、犬の散歩の際などに破れた針金部分で怪我をする恐れや、空き巣被害が発生する可能性もあることから、市職員の方に補修作業をしていただきました。

自然災害や事故・犯罪から住民の皆さまを守るために、私自身ができる行動を続けていきます！

